

Carrizales creará una agrupación de interés económico para captar fondos de I+D+i

La entidad, que está en proceso de constitución, servirá para revitalizar el entorno socioeconómico de los parques de El Hondo y Las Salinas, y para crear puestos de trabajo

🕒 01:43 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta

1



MAR ALBEROLA

El Parque Agrario de Carrizales, la Comunidad de Regantes de Carrizales y la mercantil Granatium Center están en proceso de constituir una agrupación de interés económico, según ha asegurado el presidente de los regantes, Manuel Esclapez.

El objetivo de la creación de esta agrupación de interés económico es que sirva para captar financiación para proyectos de I+D+i, es decir, relacionados con la biotecnología y la innovación "encaminados a crear valor añadido en los productos", explicó Esclapez.

La intención, dijo, "es innovar y para eso

necesitamos apoyo tecnológico a través de la financiación". De ahí, que el nuevo organismo que se va a poner en marcha estará dedicado a captar tanto fondos nacionales del Ministerio de Industria e Innovación como europeos. Y es que, los regantes consideran que ahí, en la biotecnología, "está el foco de creación de empleo si nos salimos de la agricultura tradicional".

Para ello, Carrizales ya está en contacto con varias cooperativas de Italia, Marruecos, Egipto y Grecia para que puedan implicarse en estos proyectos. De hecho, según explicó el presidente de la Comunidad de Regantes de Carrizales, "hemos contactado con una cooperativa griega que está interesada en nuestro proyecto de parque agrario".

La ventaja de solicitar fondos europeos para un proyecto es que colaboran otros países que también investigan y luego, según Esclapez, se ponen en común todas esas investigaciones y se desarrollan para beneficiar a los países que han participado en ellas. Además, la financiación que se obtiene pueden ser incluso a fondo perdido "y eso es muy interesante a la hora de crear puestos de trabajo", señaló Esclapez.

En cuanto la agrupación de interés económico esté constituida será el momento, según el presidente de los regantes, de empezar a estudiar y seleccionar los proyectos para los que se pedirán ayudas en función de las líneas de subvención existentes tanto nacionales como europeas.

La idea es revitalizar la economía de los entornos socioeconómicos de los parques naturales de El Hondo y las Salinas a través de I+D+i, "extractos vegetales, nutracéuticos e introducción de cultivos nuevos" dijo. De hecho según Manuel Esclapez, "estamos interesados en introducir en el campo de Elche la planta de argán que produce el aceite de argán, y para ello ya estamos colaborando con la Universidad Miguel Hernández para reproducirla". Se trata de una planta originaria de Marruecos. Ya hay árboles reproducidos en esta zona "y sabemos que se adaptan perfectamente".

Organismo abierto

Los promotores de la agrupación de interés económico resaltan que se trata de un organismo abierto "a otras entidades". De hecho, ya se ha hablado con ASAJA "y posiblemente se incorpore", afirmó Manuel Esclapez.

Además, "queremos proponerle al nuevo Ayuntamiento que se incorpore al proyecto, y también queremos invitar a la Diputación para que forme parte de la agrupación ya que de esta forma se le daría más valor a la hora de solicitar proyectos".

La puesta en marcha de esta agrupación de interés económico fue abordada en la asamblea que la Comunidad de Regantes de Carrizales celebró el sábado. Además, también se informó en esta asamblea a los socios del censo botánico que han realizado investigadores de la Universidad de Alicante y "sus posibilidades



Asamblea de la Comunidad de Regantes de Carrizales, en imagen de archivo. diego fotógrafo

comerciales". En este aspecto, Esclapez señaló que una empresa farmacéutica alemana "está interesada en comercializar varias plantas de la zona".